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Um passo por vez
mas também de esforço, muito esforço, dedicação, 
empenho, objetivo.

DESAFIOS. Aceite-os. Encare-os. Enfrente-os. 
Para assim poder sentir o verdadeiro sabor da vi-
tória. 

O pensamento acima serve para qualquer área 
da nossa vida. Trazendo para os dias atuais e o que 
estamos vivendo, podemos direcionar tudo isso para 
a política que se iniciará, de fato, em pouco tempo. 
Encare os desafios!

Destacar-se em meio à multidão nunca foi e nem 
será uma tarefa fácil. Seguir no sentido contrário 
da manada é uma grande dificuldade, mas também 
uma oportunidade de se destacar.

E nem sempre o destacar vem de talento em si, 

Os trabalhos da Comis-
são Especial de Inqué-
rito (CEI) que investiga 

as denúncias apresentadas 
contra um laboratório de aná-
lises clínicas que presta servi-
ços ao Município chegou a um 
ponto importante nesta quar-
ta (17). A Comissão aprovou 
o relatório parcial dos traba-
lhos, que explicou como está 
o andamento dos trabalhos e 
já apresentou alguns indícios 
de irregularidades identifica-
dos pelos vereadores.

Na reunião, o relator Ma-
rinho Nishiyama (Novo) leu a 
íntegra do relatório, de 35 pá-
ginas. O documento aponta 
indícios de irregularidades na 
atuação do laboratório, além 
de omissão e negligência por 
parte da Secretaria Municipal 
de Saúde. Neste cenário, o re-
latório indica que o trabalho 
investigativo deve continuar 
para ouvir implicados e teste-
munhas e captar novos docu-
mentos.

“Estamos caminhando 

CEI do Laboratório apresenta relatório parcial 
e atualiza andamento da investigação

pal sobre a atuação do labo-
ratório. Há, inclusive, o regis-
tro de partes importantes da 
oitiva da denunciante, que 
foi ouvida pela CEI há duas 
semanas.

O relatório foi aprovado 
por unanimidade pelos ve-
readores presentes e, agora, 
segue para leitura em Plená-
rio, o que deve acontecer na 
sessão desta quinta-feira (18). 
A comissão é formada pelo 
presidente Ronaldo Coqui-
nho (PL), pelo relator Mari-
nho Nishiyama (Novo) e pelos 
membros Gessé Alves (PSDB), 
Celinho Engue (PDT) e Áurea 
Rosa (PP).

A CEI 01/2024
A construção desta CEI 

começou há quase um mês, 
quando a vereadora Áurea 
Rosa (PP) apresentou à Co-
missão de Saúde, Assistência 
Social e Direitos Humanos, a 
denúncia de uma ex-funcio-
nária do laboratório sobre 
supostas infrações, como ina-

para o 30º dia desde o iní-
cio dos trabalhos da Comis-
são Especial de Inquérito 
do laboratório de análises 
clínicas. Apresentamos hoje 
o relatório parcial para dar 
publicidade para a popula-
ção dos trabalhos realizados 

pela CEI até então. É muito 
importante que a popula-
ção tenha ciência da íntegra 
desse relatório, já que es-
tamos falando sobre saúde 
pública, um assunto de in-
teresse coletivo”, explicou o 
relator.

O relatório detalha todo 
o trabalho da CEI ao longo 
das últimas semanas, apre-
sentando tanto as denúncias 
apresentadas, quanto do-
cumentações captadas pela 
Comissão, como o parecer da 
Vigilância Sanitária Munici-

dequações nos documentos 
que basearam a licitação com 
o Município, utilização de 
reagentes inadequados nos 
exames, má conservação de 
insumos e falsificação da sua 
assinatura em documentos.

Os trabalhos, que correm 
em regime restrito, começa-
ram há três semanas, com 
uma visita à Secretaria Mu-
nicipal de Saúde para busca 
e apreensão de documentos 
que poderiam ser importan-
tes para os trabalhos da Co-
missão. Depois, as reuniões 
seguiram semanalmente, 
dando sequência às investi-
gações.

O prazo final para os tra-
balhos da CEI termina no fim 
de setembro, quando a Co-
missão terá que apresentar 
um relatório final sobre os 
trabalhos e pontos identifica-
dos nas investigações.

(Via Assessoria de Impren-
sa da Câmara de Itapeva / 

Vitor Aguiar)

Festa da Padroeira Sant’Ana 2024 inicia HOJE, 19 de julho
De 19 a 28 de julho, acon-

tece na Praça Anchieta a tra-
dicional Festa de Sant’Ana, 
uma celebração especial para 
toda a família! 

A festa terá música ao vivo 
e shows todas as noites, praça 
de alimentação com diversas 
opções deliciosas, brinquedos 
e diversão garantida para as 
crianças. São mais de 1500m² 
de área coberta e mais de mil 
cadeiras para seu conforto.

Anote na agenda!
19 a 28 de julho 
A partir das 19h
Na Praça Anchieta
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Condersul reúne mais de 20 autoridades civis e
militares em reunião ordinária em Riversul (SP)

Encontro aconteceu nesta terça-feira (16), na Câmara Municipal

O presidente do Con-
sórcio de Desenvol-
vimento das Regiões 

Sul e Sudoeste do Estado 
de São Paulo (Condersul) e 
prefeito de Itararé (SP), He-
liton do Valle, presidiu, na 
terça-feira (16), mais uma 

reunião ordinária do Con-
sórcio, reunindo mais de 20 
autoridades civis e militares 
na Câmara Municipal de Ri-
versul (SP).

Marcaram presença o 
deputado estadual Ricar-
do Madalena; o diretor da 

16ª Região Administrativa, 
Alexsander Franson; o vice-
-presidente do Consórcio e 
prefeito de Barra do Chapéu 
(SP), Ivan da Anunciata; o 
comandante do Comando de 
Bombeiros do Interior (CBI-
1), tenente-coronel Kleber 
Moura; a gerente executiva 
de Governo da Caixa Eco-
nômica Federal da região 
de Sorocaba (SP), Dayse Are-
nhart Marinho; o prefeito de 
Ribeirão Branco (SP), Tuca 
Ribas; o prefeito de Riversul 
(SP), Guilherme Gomes; o 
prefeito de Itaporanga (SP), 
Fábio Benini; o vice-prefeito 
de Capão Bonito (SP), Rober-
to Tamura; o prefeito de Ita-
peva (SP), Mário Tassinari; a 
prefeita de Bom Sucesso de 
Itararé (SP), Leia; o vice-pre-
feito de Riversul (SP), Marcos 
Santos; o comandante do 15º 
Grupamento de Bombeiros, 
major PM Renó; e o coman-
dante do 3ª Subgrupamento 
de Bombeiros, capitão PM 
Schutt. Participaram, ainda, 
vereadores e demais repre-
sentantes da Caixa Econômi-
ca Federal.

Na ocasião, o presidente 

do Consórcio realizou a devo-
lutiva das demandas dos mu-
nicípios, acolhendo os novos 
pedidos para articulação jun-
to ao Governo do Estado.

No uso da palavra, o co-
mandante do CBI-1, tenen-
te-coronel Kleber Moura, 
responsável pelo comando 
dos 168 municípios que 
compõem a divisão, desta-
cou a importância da parce-
ria entre os municípios e o 
Corpo de Bombeiros, a fim 
de melhor estruturação das 
corporações e atendimento 

eficiente nas ocorrências de 
diferentes naturezas: salva-
mento, resgate e incêndios.

Em continuidade, os 
representantes da Caixa 
Econômica Federal apresen-
taram as alternativas do 
Programa de Aceleração do 
Crescimento (PAC) e opções 
de financiamento através do 
Programa de Financiamen-
to das Contrapartidas, com 
a finalidade de financiar a 
contrapartida requerida dos 
Estados, Distrito Federal e 
municípios.

Para Heliton, o encontro 
foi produtivo e avançou as 
demandas de cada municí-
pio integrante. "Acabamos 
de realizar mais um impor-
tante encontro do nosso 
Consórcio com a presença 
de oito cidades, do nosso 
amigo e deputado estadual 
Ricardo Madalena e convida-
dos. A cada reunião, avança-
mos nas pautas articuladas 
junto ao Governo do Estado, 
trazendo mais desenvolvi-
mento e soluções para cada 
município membro", finaliza.

Câmara de Itapeva: Comissões debatem e aprovam
projetos sobre zoneamento urbano e plano diretor

A Comissão de Legislação, Justiça, 
Redação e Legislação Participativa 
realizou um debate sobre dois proje-
tos de lei sobre o plano diretor e o 
zoneamento do solo urbano do Mu-
nicípio na terça (16). A reunião rece-
beu especialistas em planejamento 
urbano para ouvir as análises téc-
nicas acerca dessas propostas e de 
outros urbanísticos, de loteamento e 
de trânsito em Itapeva.

Ao fim, os dois projetos em de-
bate foram aprovados, com a 
apresentação de duas emen-
das da Comissão sobre o PL 
17/2023, que trata sobre al-
teração no Plano Diretor. A 
primeira reduz a validade da 
lei, que teria que ser revisada 
dentro de 10 anos, mas pas-
saria a valer apenas até no-
vembro de 2026; enquanto a 
outra orienta pela criação de 
um plano de macrodrenagem 
para combater enchentes no 
Município.

Essas mudanças surgiram 
a partir de apontamentos do 
engenheiro Diego Carvalho, 
conselheiro fiscal da Associa-
ção Regional dos Engenhei-
ros de Itapeva (Arespi). “Falta 

o plano de macrodrenagem, 
que é um problema seríssi-
mo de Itapeva e se não esti-
ver no plano diretor, vai ser 
difícil convencer o Prefeito a 
fazer, porque é literalmente 
dinheiro em baixo da terra, 
ninguém quer fazer porque 
ninguém vai ver”.

A análise da Arespi come-
çou a partir de um pedido dá 
própria Comissão, no início 
de junho, e apontou fragili-
dades no documento, reco-
mendando uma revisão com-
pleta do plano diretor por 
uma empresa especializada. 
Mas como o Município já 
deveria ter revisado a lei há 
mais de sete anos, optou-se 
por aprovar e reduzir o prazo 
para que a próxima revisão 
aconteça até 2027, quando 
já seria, se esta atual revisão 
tivesse saído no tempo certo.

Agora, as emendas e o 
Projeto de Lei, que é de auto-
ria do Prefeito Dr. Mario Tas-
sinari, seguem para análise 
em Plenário, o que também 
acontece com o PL 59/2024, 
que trata de uma alteração 

no Mapa do Zoneamento do 
Solo Urbano, reclassificando 
o Parque Residencial Itape-
va como Zona Residencial 2 
(ZR2).

Na prática, isso significa 
que o bairro passará, caso a 
lei seja aprovada em Plená-
rio, a uma menor restrição 
de ocupação, deixando de 
ser exclusivamente residen-
cial unifamiliar para poder 
receber habitação coletiva 
de média densidade e até pe-
quenos negócios. Além dessa 

aprovação, a Comissão tam-
bém optou por encaminhar 
um requerimento para que 
projetos similares sejam apli-
cados em áreas como a Rua 
Inglaterra e o Jardim Ferrari.

Os projetos também fo-
ram aprovados pela Comis-
são de Obras, Serviços Pú-
blicos, Atividades Privadas 
e Desenvolvimento Urbano 
e, agora, seguem para o Ple-
nário. Na deliberação dos ve-
readores, as emendas serão 
votadas em turno único, en-

quanto os projetos de lei pre-
cisam de aprovação em dois 
turnos.

O dia de reuniões na Câ-
mara

Além disso, a Comissão 
de Legislação também ini-
ciou o debate de outros seis 
projetos, mas todos vão usar 
do prazo regimental e conti-
nuarem debate na Comissão. 
Isso acontece para consolidar 
melhor o debate e aguardar 
a elaboração de parecer por 
parte da equipe jurídica da 

Câmara, verificando se os 
projetos cumprem todos os 
requisitos legais e constitu-
cionais.

Essas proposituras tra-
tam de alterações no Serviço 
de Inspeção Municipal (SIM), 
no Regimento Interno da Câ-
mara Municipal e no Código 
de Postura de Itapeva; além 
de prorrogação do Programa 
Renda Mínima Municipal II 
e de repasses de recursos à 
Casa da Esperança de Itapeva.

O mesmo aconteceu com 
o único projeto em pauta no 
dia para a Comissão de Edu-
cação, Cultura, Turismo e 
Esporte. A pauta em questão 
trata de alterações na compo-
sição do Conselho Municipal 
de Turismo. 

A íntegra da transmissão 
da reunião da Comissão de 
Legislação, Justiça, Redação e 
Legislação Participativa está 
disponível através do Face-
book da Câmara.

(Via Assessoria de Comu-
nicação da Câmara de Itape-
va / Vítor Aguiar)

Dia 24 de julho, quarta-
-feira, às 17 horas na 
POPEC a companhia 

de teatro de Campinas, SIA 
SANTA, realiza uma oficina 
gratuita de vivência teatral e 
uso adequado da voz. No dia 
seguinte, 25, quinta-feira, às 
09h e às 13h acontecem as 
apresentações, também com 
entrada gratuita, do espetá-
culo Árvore da Vida, também 
no POPEC.

A oficina é direcionada 
para educadores, cantores, 
pessoas do setor artístico-cul-
tural e jovens a partir de 16 
anos, que se interessem. Para 
participar basta fazer a inscri-
ção, na Secretaria de Educação 
e/ou na Secretaria de Cultura 
de Ribeirão Branco.

O espetáculo Árvore da 
Vida é um musical infantil 
que surpreende em diversos 

sentidos, a começar pela am-
bientação cenográfica. Além 
disso, os belos figurinos e 
efeitos visuais também en-
cantam o público. O cuida-
do no acabamento de todo 
o espetáculo resulta numa 
superprodução que vale ser 
destacada. O texto é ágil e a 
encenação prende a atenção, 
divertindo a plateia numa 
aventura dinâmica e educa-
tiva com 50 minutos de du-
ração.

Durante a temporada 
está prevista a presença de 
tradutor de libras e também 
audiodescrição. A acessibi-
lidade comunicacional de 
acordo com um mapeamento 
realizado pelo projeto.

Árvore da Vida integra o 
tradicional e bem-sucedido 
programa da Sia Santa, ‘A 
Escola Vai Ao Teatro’, que 

atende mais de 3 mil escolas 
brasileiras e percorre o país 
desde 1973, com apresenta-
ções no horário escolar, na 
presença de professores e 
gestores.  

Por meio do projeto con-
templado no Edital Estadual 
da Lei Paulo Gustavo – LPG 
20/2023. Governo Federal, 
Ministério da Cultura, Go-
verno do Estado de São Paulo, 
Secretaria de Cultura, Econo-
mia e Indústria Criativas e 
com o apoio oficial das Secre-
tarias de Cultura e Educação 
dos municípios contempla-
dos, o projeto compreende 
apresentações do espetáculo 
musical infantil Árvore da 
Vida, oficina de vivência tea-
tral e uso adequado da voz, e 
ainda uma Imersão Cultural 
no Teatro Sia Santa em Cam-
pinas, tudo gratuito.

A Imersão Cultural, ainda 
sem data prevista, acontece-
rá após a companhia Sia San-
ta finalizar as oficinas e apre-
sentações nas 14 cidades 
contempladas pelo projeto. 
Para participar da imersão 
cultural, serão convida-
dos dois representantes 
de cada cidade, totalizan-
do 28 pessoas. As pessoas 
contempladas para parti-
cipar, vão receber ajuda de 
custo para as despesas de 
transporte, alimentação 
e hospedagem, que acon-
tecerá no Teatro Sia Santa 
em Campinas. O programa 

“Imersão Cultural” se trata 
de um final de semana, sá-
bado e domingo, com vá-
rias atividades, no período 
da manhã, tarde e noite. Os 
participantes terão contato 
com: Open House Teatral, 

Oficina de Contação, Música 
de Viola, Rodas de Conversa 
com Célio Torino, Marcelo 
das Histórias, Angélica Co-
lombo, entre outros. 

O projeto está circulando 
por diversas cidades do esta-
do de São Paulo, sendo elas: 
Bom Sucesso de Itararé, Buri, 
Guapiara, Itapirapuã Paulista, 
Iaras, Quadra, Nova Campi-
na, Ribeira, Ribeirão Branco, 
Riversul, Tejupá, Nazaré Pau-
lista, Redenção da Serra e Na-
tividade da Serra.

SIA SANTA
A Companhia de Teatro 

Sia Santa é uma associação 
cooperativista dirigida por 
Crispim Júnior e Jorge Fanti-
ni, com um quadro social de 
mais de 30 artistas coopera-
dos. Com um teatro próprio 
e infraestrutura para oficinas 

e outras frentes de trabalho 
no setor cultural, a Sia Santa 
está no mercado há mais de 
50 anos tendo em seu reper-
tório mais de 60 espetáculos, 
para todas as idades. 

SERVIÇO
Oficina gratuita de vivên-

cia teatral e uso adequado da 
voz.

Dia: 24/07 (quarta-feira)
Horário: 17h | Local: PO-

PEC - Ribeirão Branco
Duração: 180 min | 

Indicação etária: 16+ 
Ingressos: Gratuito

Árvore da Vida
Dia: 25/07 (quinta-feira)
Horário: 09h e 13h | Lo-

cal: POPEC - Ribeirão Branco
Duração: 50 min |
Indicação etária: Livre
Ingressos: Gratuito

Ribeirão Branco recebe o espetáculo Árvore da Vida em 
duas sessões gratuitas e uma oficina de vivência teatral
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Itapevense estará no 
Bake Off Brasil 2024

Há menos de um mês 
para iniciar a edição 
de 2024 do progra-

ma culinário Bake Off Brasil, 
fomos surpreendidos com 
a participação de uma con-
terrânea! Alessandra Müzel 
Ibrahim, 52 anos, é empresá-
ria Itapevense, que tinha con-
feitaria em Itapeva, época em 
que se inscreveu no progra-
ma. Sua família é de Itapeva, 
mas ela mora há seis anos 
em Sorocaba.

Alessandra irá disputar o 
título de Melhor Confeiteira 
Amadora do Brasil, disputan-
do com outros apaixonados 
pela arte da confeitaria.

Alessandra é Farmacêu-
tica Mestre Doutoranda e 
Hipnóloga, mas também é 
confeiteira por amor. Ela nas-
ceu em Itapeva, morou em 
outras cidades, exterior e há 
cinco anos reside em Soroca-
ba, onde teve uma escola de 
Hipnose, um programa de TV 
(nacional) e também um pro-
grama de rádio (local).

A sua inscrição para o 
Bake Off foi realizada seis 
anos atrás, quando ainda ti-
nha confeitaria em Itapeva. 
Para sua surpresa, foi convi-
dada a participar da seleção 
com milhares de pessoas, fez 
entrevistas, testes, fez bolos 
e foi então selecionada.

Carisma e espontaneida-
de não irão faltar. Quem esti-
ver na torcida já pode postar 

a hashtag #teamalessandra 
no #bakeoffbrasil

O Bake Off Brasil 2024 
estreia dia 5 de agosto, para 
quem tem acesso aos canais 
Max e Discovery Home & 
Health e no dia 10 de agos-

to no SBT. O programa será 
apresentado pela artista Fa-
biana Karla.

Boa sorte, @alessandra.
ibrahim @atakeacake

#sbt 

Aberta seleção para assessor 
jurídico do MPF em Itapeva

Com remuneração bruta de R$ 10.355, 92 órgão federal está com 
uma vaga aberta e interessados tem até 31 de julho para se inscrever

O Ministério Público Fe-
deral divulgou através de 
seu site que está contratando 
um assessor jurídico de pro-
curador da República (cargo 
comissionado, de livre no-
meação e exoneração) para 
atuação em Itapeva (SP).

De acordo com as in-
formações divulgadas, os 
candidatos devem ter gra-
duação em Direito, atender 
aos demais requisitos legais 
(notadamente, art. 5º da Lei 
8.112/90, Lei 13.316/2016 e 

Portaria PGR nº 32/2019) e, 
preferencialmente, ter expe-
riência profissional.

A remuneração bruta é de 
R$ 10.355,92, mais auxílio-a-
limentação de R$ 1.393,11. A 
jornada é de sete horas, com 
possibilidade de home office 
parcial. O exercício do cargo 
gera impedimento para o 
exercício concomitante da 
advocacia. O processo seleti-
vo contará com as seguintes 
fases eliminatórias: seleção 
de currículos, avaliação sim-

plificada e entrevista. Não ha-
verá divulgação de gabarito, 
resultados ou classificação. 
Apenas serão contatados in-
dividualmente os seleciona-
dos para as fases seguintes.

Os currículos devem 
ser encaminhados até 
31/07/2024 para o e-mail: 
prsp-coord_prm_itapeva@
mpf.mp.br.

Maiores informações pe-
los telefones (15) 3526-9800, 
(15) 99133-7224 e (15) 99119-
2281.

SILVIO MALUTA

Produtor Itapevense é campeão 
nacional de máxima produtividade de 

soja na categoria irrigada

ções técnicas e inovações. “A 
soja é uma cultura de imensa 
importância social e econô-
mica, não somente no Brasil, 
mas como no mundo. Ela não 
só alimenta milhões de pes-
soas, como também é um pi-
lar vital para a economia do 
nosso país. No entanto, essa 
responsabilidade vem com o 
dever de cultivar de maneira 
sustentável, garantindo que 
as nossas práticas agríco-
las respeitem e preservem o 
meio ambiente para o futuro 
das gerações”, salientou. 

CATEGORIA IRRIGADA 
NACIONAL

Campeão: Fazenda Fratel-
li - Itapeva (SP)

Produtividade: 133,79 sc/
ha

Produtor: Silvio Maluta
Consultor: Robson Ribeiro 

dos Santos
Tamanho da propriedade: 

2.800 ha
Área de soja: 2.500 ha
Produtividade média irri-

gada: 81 sc/ha

HOMENAGEM
Na 43ª Sessão Legislativa 

da Câmara Municipal de Ita-
peva, foi aprovado em turno 
único um requerimento de 
autoria da vereadora Vanessa 
Guari (Republicanos), regis-
trando votos de congratula-
ções ao Sr. Silvio Langreberto 
Maluta, campeão nacional na 
produção de soja irrigada.

(Texto base: revistacultivar.
com.br / Fotos: CESB)

O Cesb (Comitê Estratégi-
co Soja Brasil) revelou neste 
mês de julho os vencedores 
do Desafio Nacional de Máxi-
ma Produtividade da Soja du-
rante a 16ª edição do Fórum 
Nacional de Máxima Produti-
vidade. 

O "desafio" foi dividido 
em duas categorias: sequeiro 
e irrigado. A categoria sequei-
ro apresenta os campeões re-
gionais (Centro-Oeste, Norte, 
Nordeste, Sul e Sudeste), que 
concorreram ao prêmio de 
campeão nacional. A catego-
ria irrigada tem diretamente 
um campeão nacional, sendo 
o itapevense Silvio Maluta, 
da Fazenda Fratelli.

A iniciativa atraiu mais 
de 6 mil inscritos, no ano 
em que se comemora os 100 
anos da cultura da soja no 
Brasil. Foram três novos re-
cordes nesta edição: ao todo, 
o desafio auditou 980 áreas, 
em 1100 municípios de 20 
Estados brasileiros, totalizan-
do 4 milhões de hectares com 
produtividade média de 89 
sacas por hectare. Em mais 
de 482 áreas auditadas, a 
produtividade chegou a +90 
sacas por hectare.

Marcelo Habe (na foto), 
presidente do Cesb, destacou 
que o evento visa celebrar 
as mais altas produtividades 
sustentáveis de soja do Bra-
sil, reunindo agricultores, es-
pecialistas, pesquisadores e 
entusiastas do setor agrícola 
para compartilhar informa-

Foto: Sucesso no Campo
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Baile da Rainha de 
Ribeirão Branco promete 

ser inesquecível
Se preparem! A partir do 

dia 18 de julho serão iniciadas 
as inscrições para quem deseja 

concorrer ao posto de Rainha 
de Ribeirão Branco 2024.

Tradição na cidade, o bai-

le da Rainha 2024 promete 
ser incrível. Aguarde! Em bre-
ve mais informações.

No dia 4 de julho de 
2024, o podcast “Valle 
de Deus” comemorou 

seu terceiro aniversário. Fun-
dado por Cristian Fabio de 
Deus e Marcus Vinicius Valle 
de Lima, junção que originou, 
inclusive, o nome do proje-
to, possui a missão de levar 
os ensinamentos de Cristo, 
mensagens de fé, inspiração, 
boa música e espiritualidade 
a seus espectadores, o pod-
cast tem se destacado como 
um ponto de encontro vir-
tual para quem busca refle-
xões profundas, histórias de 
vida marcantes, projetos ino-
vadores e conexões genuínas.

A Origem e a Missão
“Valle de Deus” nasceu de 

um desejo profundo de com-
partilhar histórias e expe-
riências que pudessem forta-
lecer a fé das pessoas. Desde 
o início, a missão do podcast 
foi clara: estar presente em 
todas as redes sociais e criar 
um espaço onde a espiritua-
lidade pudesse ser discutida 
de forma descontraída, aber-
ta e acolhedora.

Embora o podcast tenha 
surgido da ideia de apenas 
dois amigos que buscavam, 
durante a pandemia, manter 
acesa a chama da fé, hoje o 
projeto já conta com diver-
sos integrantes, em especial 
a nossa querida Priscila Roel 

Valle de Deus: Três Anos de Jornada e Fé

de Deus, esposa de Cristian, 
que desde o princípio acredi-
tou e nos apoiou de maneira 
incondicional, na pessoa da 
qual queremos estender nos-
sos agradecimentos a todos 
os amigos e familiares que 
acreditaram em nosso sonho.

Crescimento e Impacto
Ao longo desses três anos, 

o “Valle de Deus” vem bus-
cando se consolidar como 
uma plataforma importante 
na evangelização. Com epi-
sódios que abordam temas 
variados – desde relatos pes-
soais de fé até discussões teo-
lógicas, sociológicas e cultu-
rais profundas – abordando 

temas de extrema relevância 
para a sociedade, tais como 
a importância da fé para a 
formação do indivíduo a in-
clusão de pessoas com defi-
ciência na vida em comuni-
dade, o aborto, a insegurança 
alimentar, a saúde mental, a 
relevância das expressões 
artísticas como música, tea-
tro e a dança, dentre tantos 
outros.

Presente em diversas re-
des sociais (Youtube, Insta-
gram, Facebook, TikTok, Spo-
tify, Deezer, Threads, X, etc) o 
podcast Valle de Deus busca 
fazer parte do cotidiano das 
pessoas com dois vídeos 

curtos diários, um às 12h e 
outro às 18h, e um episódio 
completo a cada 15 dias, com 
lançamentos sempre aos sá-
bados às 20h.

Apoiadores
O projeto não visa a ob-

tenção de lucro, mas os desa-
fios para a produção de um 
conteúdo de qualidade sem-
pre dependem de apoiadores 
que acreditem no projeto e 
na importância de trazer ex-
celência para aquilo que se 
faz, sendo imperioso men-
cionar e agradecer a parceria 
com a Agência Cravo Jr., a 
qual fornece toda a estrutura 

de ambiente, som, imagem e 
equipe técnica, sem os quais 
seria impossível produzir o 
podcast, bem como dos de-
mais parceiros que apoiam a 
evangelização, como a MW 
Corretora de Seguros, Jornal 
Ita News, Paraná Serralheria 
e Estruturas Metálicas e Fato 
Contabilidades.

Torne-se um apoiador
Inclusive, gostaríamos de 

convidar você a fazer parte 
dessa história. Nossa missão 
de levar mensagens de fé e 
inspiração continua crescen-
do e estamos buscando par-
cerias para expandir nosso al-

cance e melhorar ainda mais 
o conteúdo que oferecemos.

Se você acredita no poder 
transformador da palavra de 
Deus e quer nos ajudar a to-
car ainda mais corações, jun-
te-se a nós nessa missão. Seu 
apoio será fundamental para 
que possamos continuar pro-
duzindo episódios de quali-
dade e alcançar um público 
cada vez maior.

Entre em contato conos-
co, por meio das nossas redes 
sociais, para saber como você 
pode contribuir e fazer parte 
dessa caminhada de fé e ins-
piração.

Outra forma de contribuir 
é se inscrever em nossas re-
des sociais e compartilhar os 
nossos conteúdos com fami-
liares e amigos, pois compar-
tilhar é evangelizar!

Conclusão
Os três anos do “Valle de 

Deus” são uma celebração 
de fé, perseverança e comu-
nidade. Com uma trajetó-
ria marcada por momentos 
inesquecíveis e um impacto 
profundo na vida de muitos, 
especialmente daqueles que 
participam diretamente do 
projeto, o podcast olha para 
o futuro com gratidão e espe-
rança, pronto para continuar 
sua missão de iluminar o ca-
minho das pessoas com a luz 
que vem de Jesus.

http://www.jornalitanews.com.br


Um engavetamento 
entre cinco veículos 
deixou seis pessoas 

feridas no quilômetro 274 da 
Rodovia Francisco Alves Ne-
grão (SP-258), em Itapeva (SP), 
na manhã de quarta-feira 
(17). O motorista que causou 
o acidente fugiu do local.

Conforme o Centro de 
Controle de Informações 
(CCI), da Agência de Trans-
porte do Estado de São Paulo 
(Artesp), um motorista tenta-
va fazer uma ultrapassagem 
irregular, quando entrou na 
frente de uma carreta, que 
freou de forma brusca para 

tentar não colidir com o veí-
culo.

Sem conseguir evitar o 
impacto, a carreta atingiu os 
veículos da frente, gerando o 
engavetamento de pelo me-
nos cinco veículos.

Cinco pessoas foram so-
corridas e levadas ao pronto-

-socorro com ferimentos le-
ves. O motorista que causou 
o acidente fugiu do local sem 
prestar auxílio às vítimas.

A via ficou totalmente 
interditada por aproximada-
mente 30 minutos. Um bole-
tim de ocorrência foi registra-
do e a polícia investiga o caso.

(Texto via portal g1 Ita-
petininga/ Imagem Artesp-di-

vulgação) 
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Uma batida entre uma 
carreta e um carro na Rodo-
via Raposo Tavares (SP-270) 
em Itapetininga deixou uma 
pessoa ferida. O acidente foi 
registrado no início da tarde 
de quarta-feira (17) na altura 
do quilômetro 164.

De acordo com a con-

cessionária que administra 
o trecho, a vítima sofreu 
ferimentos leves e recusou 
atendimento médico. Apesar 
da batida, não houve necessi-
dade de interdição da via e o 
trânsito seguiu normalmen-
te, sem registros de conges-
tionamento.

Equipes da concessioná-
ria foram acionadas para a 
remoção dos veículos e para 
a liberação completa da pista. 
As causas do acidente serão 
investigadas.

(Via portal
g1 Itapetininga)

Batida entre carro e carreta na 
Raposo Tavares em Itapetininga 

deixa uma pessoa ferida

 

 

 

 

 

 

Um homem foi baleado 
dentro de um bar localizado 
no Centro de Buri (SP) na ma-
drugada de sábado (13). Ele 
foi atendido no pronto aten-
dimento da cidade e o esta-
do de saúde dele é estável. 
O caso deve ser investigado 
como tentativa de homicídio.

Segundo o depoimento 
da vítima, ele estava curtindo 
a noite com amigos quando 
foi alvejado por um tiro na 
região da barriga. O homem 
afirmou não ter identificado 

quem efetuou o disparo e de-
clarou que não teve qualquer 
comportamento inadequado 
no local.

A vítima informou ain-
da que recentemente saiu 
do sistema prisional, onde 
cumpria pena por tráfico de 
drogas. Segundo funcioná-
rios do pronto atendimento, 
a vítima foi deixada na porta 
do estabelecimento por um 
veículo não identificado. Eles 
relataram ter ouvido alguém 
ordenar que ele descesse do 

veículo e chamasse a polícia.
A equipe da guarda mu-

nicipal foi acionada e entrou 
em contato com a delegacia 
de Itapeva, plantão responsá-
vel pelo município. A ocorrên-
cia deverá ser apresentada e 
investigada pela delegacia de 
Buri.

Até o momento da pu-
blicação desta reportagem 
nenhum suspeito havia sido 
preso.

(Via portal g1 Itapetininga)

Homem é baleado dentro 
de bar no Centro de Buri

Fer Fer VendoFer Fer Vendo

Festa no Buffet Fer Fer Vendo
O lindo Matheus comemorou idade nova, para 

alegria dos papais Rômulo e Janaína. Os 8 anos 
do garoto foram festejados no Buffet Fer Fer 

Vendo com amigos e familiares. Parabéns!

Motorista provoca engavetamento com feridos na Rodovia 
Francisco Alves Negrão e foge sem prestar socorro

Familiares e amigos despe-
dem-se na quarta-feira (17) de 
Adevan Oliveira Nunes, de 33 
anos. Segundo a família, ele fa-
leceu durante a madrugada no 
Hospital Regional de Soroca-
ba, Dr. Adib Domingos Jatene, 
onde estava internado desde 
sábado (13), após ter sofrido 
um grave acidente no trabalho.

Ainda de acordo com pa-
rentes, a vítima teve o pé e 
parte da perna mutilados ao 
operar uma máquina numa 
empresa de resina, onde ha-
via voltado a trabalhar há 
alguns meses. Ele foi inicial-
mente socorrido à Santa Casa 
de Capão Bonito/SP e depois 
transferido para o Hospital 
Regional de Sorocaba. Ao BC 
eles disseram que até o mo-
mento a empresa não se ma-
nifestou sobre o ocorrido.

Família e amigos lamentam morte 
de homem que se acidentou no 

trabalho final de semana

Nas redes sociais, um 
amplo movimento de pesar, 
mensagens de despedida e 
apoio, refletem o homem ho-

nesto, trabalhador, cantor e 
de muitos amigos, conforme 
nos disse a família.

(Por Michel Lopes)

No último dia 12 de ju-
lho, aconteceu a festivida-
de para a transmissão de 
cargo de Presidente e pos-
se do Conselho Diretor, do 
Rotary Club de Itapeva. A 
Presidente empossada foi a 
Prof.  Patrícia Felício Matos, 
que renovou seus votos e o 
compromisso de continui-
dade aos projetos sociais e 

Rotary Club de Itapeva 
tem nova Presidente

humanitários,contempla-
dos em Rotary em prol da 
comunidade.

O lema deste ano rotá-
rio é  “A Magia do Rotary”. 
Emocionada, Patrícia agra-
deceu pela oportunidade de 
participar do Rotary e estar 
há tempos caminhando ao 
lado de pessoas comprome-
tidas com este trabalho im-

portante.
Também aconteceu a 

transmissão de cargos da 
Casa da Amizade, trabalho 
assistencial que comple-
menta os serviços realiza-
dos pelo Rotary Club, com 
a presidente Cidinha Soto. 
Parabéns a todos!

https://g1.globo.com/sp/itapetininga-regiao/cidade/itapeva-sp/
http://www.jornalitanews.com.br
https://g1.globo.com/sp/itapetininga-regiao/cidade/itapetininga/
https://www.facebook.com/profile.php?id=100009457808497
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Iniciou nesta semana a distribuição da nova edição da 
Revista Prime. A segunda edição está repleta de histórias 
cativantes e informações da nossa cidade.

2ª edição da 
Revista Prime 

está disponível

Entre em contato 
pelo WhatsApp 
(15) 99747-5757

No sábado (13), o Tea-
tro de Bolso foi palco 
para o lançamento 

de mais um livro do escritor 
Sebastião Pereira da Costa, 
conhecido como SPC, “O 
Mistério do Anjo”.

SPC é um renomado jor-
nalista e escritor itarareense, 
mas que criou raízes em Ita-
peva há muitos anos, cidade 
em que reside atualmente. 
SPC, nascido em 24 de outu-
bro de 1932, acumula uma 
rica trajetória de 65 anos 
dedicada à comunicação e 
à literatura. Sua paixão pe-
las letras se traduz em seis 
livros publicados, cada um 
explorando diferentes te-
mas com maestria e sensi-
bilidade.

Em “O Mistério do Anjo”, 
SPC nos convida a desven-
dar uma história envolven-
te e intrigante, que promete 
prender a atenção do leitor 

Escritor SPC lançou mais um 
livro no último final de semana

do início ao fim. Mais do 
que um simples entreteni-

mento, a obra nos convida 
a refletir sobre a natureza 

humana, a fé e os mistérios 
da vida.

A nova obra também 
tem uma causa nobre e au-

xiliará a Comunidade Tera-
pêutica Mãe da Vida.

http://www.jornalitanews.com.br
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